

las más caras ilusiones de ella y de Curro.

II

Todo estaba preparado para partir, al día siguiente; no valieron ante el terrible tutor las súplicas y lágrimas de su linda sobrina.

¡Qué noche más triste fué para Carmen y Curro, la que precedió al día de la marcha!

Llegó Curro á la hora de costumbre á la diaria entrevista, y dando con los nudillos los tres convenidos golpes en la ventana ábrese ésta y aparece Carmen triste y llorosa, por más que quisiera aparentar lo contrario por no alarmar demasiado á Curro.

Le extrañó á este la apagada voz de su amada, y alguno que otro suspiro que ésta diera, como también que permaneciera sin hablar.

Comenzó á preguntarle el por qué de tanta aflicción, y á las pocas palabras, Carmen, entre gemidos, sollozos y suspiros le contó en cortas frases la determinación del tío, y que al romper el día salía del pueblo.

Conociendo Curro que todo era cierto, y lo inútil de sus ruegos á Carmen para que ésta hiciera desistir á su tío: una vez que pudieron dominar su pena, y hablar con más claridad empezaron á hacerse esa serie de promesas, juramentos, etc., que puede decirse que constituyen el tecnicismo del lenguaje del amor, y que prometieron solemnemente llevar á efecto con terquedad y constancia aragonesa.

Todo el afán de los dos era anticipar uno del otro las más veces la promesa de que no se olvidarían, y que ni ella sería de otro, ni él de ninguna; esforzándose Curro en decirle que iba á buscarla á donde quiera que su tío la llevara.

Con inmensa pena, y cariño nacido en el fondo del alma, decía Carmen:

No te apures, Curro mío; que la tu *farte á míz ojo, zi yo he de mirá* otro hombre que no *zea* tú, con *intencione* de cazamiento.

Yo me valdré de todo los medio pa decirte donde *esté* no *tengas* mico, mi *via*, yo te aguardo un *sigio*; ó *soy* tuya ó de nadie.

—*Azi, asi* me gusta oírte. Carmen de mi *arma*; no, no me *orvie* por la *Virgen* de tu nombre, que no *dege* un momentito de acordarme de este pobre Curro, que aquí *ze* *quea* pensando. Por *Dios*, *gitanilla* mía no *orvie* tu *promesa*, y no te *fie* de tu tío que..... no *zé* que *penzá* del, pero ahora *mizmo* *ze* me ocurre *zi* *eze* *zollerón* *querá* obligarte á que te *cazez* con él. ..

(Se continuará.)

Reportalismo

Fundador

En Segovia ha fallecido el ilustre filántropo D. Ezequiel González, fundador de las Escuelas del mismo apellido, para las cuales donó re-

cientemente un millón de reales.

En su testamento hace otras obras humanitarias, que inmortalizarán su nombre.

A quien corresponda

De Guadix nos escriben rogándonos pidamos se evite el que en los estancos casi siempre se carezca de sellos de 15 céntimos ó sus equivalentes de 10 y de 5 por que esto produce grandes molestias para el público que se ve privado de comunicación con el resto del mundo.

¿Podrá atenderse tan justa queja?

Nuevo colega

Hemos recibido la visita de «La Defensa que viene al estadio de la prensa defender la causa obrera. Le deseamos larga vida al nuevo compañero y gustosos establecemos relaciones de compañerismo.

Periodista

Nuestro correligionario y amigo el ilustrado director del diario madrileño «La Correspondencia Militar» don Diego Fernandez Arias que actualmente se encuentra en Granada dentro de breves días marchará á Tánjer.

La marquesa de Esquilache

Esta aristocrática dama, se encuentra actualmente en Motril, desde cuyo punto marchará á Madrid.

La ciudad costeña tiene que agradecer á la distinguida marquesa nuevas y generosas dádivas.

Cuestión personal

Por virtud de la campaña sostenida entre nuestros colegas madrileños «Heraldo y Diario Universal», se ha concertado entre sus directores señores Francos Rodriguez y Figueroa (D.A.) una cuestión de honor que se ha sometido al fallo de la representación nombrada por ambos ilustres periodistas.

Vega Armijo

Los amigos del ilustre procer han expresado su odiosión, por orden del expresidente del Congreso su jefe, da el partido democrático Sr. Montero Rios

A consecuencia de la obstrucción que hace al gobierno la minoría republicana, el Congreso ha acordado celebrar sesiones dobles de cuatro horas de duración cada una al objeto de que para fin de año queden aprobados los presupuestos y otros proyec-

os que el gobierno tiene sometidos á las cortes.

Lotería

Nuestros apreciables lectores lean la presente edición un anuncio de la *bien reputada* firma de Sres. Valentin y Cia.. Banqueros y Expendeduría general de lotería en Hamburgo, tocan á la lotería de Hamburgo y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. *Esta casa envia también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.*

Ingeniero

Ha fallecido en Granada el ilustre y laborioso ingeniero electricista D. Enrique Copey víctima de cruel y penosa enfermedad.

Acompañamos á su señora viuda y demás familia en el justo dolor que les embarga.

Trabajos de reorganización

Los Sres. Montero Rios, Canalejas, marqués de la Vega de Armijo y López Domínguez han celebrado una entrevista para ocuparse de la reorganización en provincias del partido liberal democrático, trabajos á los que han dado comienzo y que seguirán llevados á cabo sin interrupción y con la mayor actividad.

Personal dramático

El de la Compañía de don Enrique Sánchez de León, es el siguiente:

ACTRICES.—María Agosti, Glotil de Beas, Carlota Lamadrid, Concepción Rios, Concepción Rustani, María San Pedro, Ana Siria, Leonor Taboada, Sara Valero y Teresa Zaldivar.

ACTORES.—Enrique Sánchez de León, Antonio Climent, José Domínguez, José María Jover, Enrique Marti, Manuel Molina, Juan Redondo, Vicente Valcarcel, Ramón Villarino, José Valle, Tomás Yañez y Juan Yñiguez.

APUNTADORES.—Ricardo Pérez, Manuel Gallo y Leonardo Guillén.

REPERTORIO.—Las mejores obras conocidas y los estrenos de «La mujer artista, Francillon, La Cielón, Mariucha, Edmundo Kean, El judic errante, Un reo de muerte, Los Danicheff, y don Gil de las calzas verdes»

Desde Granada

Contratista

El que lo es actualmente del servicio de caballos de nuestro circulo taurino don Ramón Flores, ha ampliado con la empresa el contrato de dicho servicio en nuestra plaza hasta el 1905.

¿Será cierto?

Se dice, y muchas personas lo dan como cierto que existe un lance pendiente entre un diputado á Cortes muy conocido por sus ideas exaltadas y una autoridad local.

Y afirmase que dicha cuestión personal, la motivan el discurso pronunciado por la referida autoridad en reciente banquete, y el escrito de réplica publicado en un diario local por el aludido diputado.

A los tribunales

El Gobernador civil Sr. Contreras, ha pasado á los tribunales el tanto de culpa correspondiente de aquellos Ayuntamientos que han desobedecido las órdenes del presidente de la Diputación sobre pago del contingente provincial.

Al mismo tiempo hace saber por medio del Boletín Oficial que adoptará igual medida con aquellos ayuntamientos que para el día 1º de Diciembre próximo no hayan verificado el ingreso de sus descubiertos.

Son muy elogiadas las medidas de la primera autoridad civil.

Impresiones políticas

Al cerrar

El elocuentísimo discurso pronunciado en la sesión del Congreso anteayer por el exministro demócrata Sr. Canalejas ha satisfecho á la opinión pública y ha desvanecido las infundadas creencias de aquellos que sostenían que el popular diputado por Alcoy cambiaba de programa. El Sr. Canalejas ha dicho con la firmeza y convicción en el reconvenir que mantiene íntegro su programa defendido valientemente en discursos y periódicos y que este programa será el del partido liberal democrático.

Mañana en la hoja extraordinaria que repartiremos á nuestros suscriptores daremos cuenta de tan brillante oración parlamentaria y publicaremos además el texto de los discursos pronunciados el día 24 en la reunion particular celebrada por el nuevo partido en el Senado y en el acto de su presentación en la Alta Cámara.

La Terraza Chica

ELOISA MOLINA
Las mejores bebidas, licores y refrescos, los encontrará el público en este establecimiento.

San Jerónimo 20. Granada

Imprenta de LA DEMOCRACIA